



Gruppenermäßigung für Mitglieder  
des Blasmusikverbandes Salzburg für

## Blasmusikpop nach dem Roman von Vea Kaiser

Ab 07. Oktober 2023 im  
Salzburger Landestheater

Ein abgeschiedenes Bergdorf, ohrenbetäubende Kirchenglocken und kuriose Menschen mit dem Herz am rechten Fleck: das ist St. Peter am Anger. Mittendrin: der Musterschüler Johannes A. Irrwein, der sein Leben in den Dienst der Wissenschaft stellen will. Als er unerwartet durch die Matura fällt, ist er gezwungen den Sommer im Dorf zu verbringen und beschließt, die Sitten und Gebräuche der „Bergbarbaren“ zu erforschen. Zwischen den starrköpfigen Patriarchen des Ältestenrats, der nordic-walkenden Mütterrunde, einer schwangeren Dorfprinzessin und einem Fußball-Ass entspinnt sich für Johannes ein ungeahnt spannendes Forschungsfeld.

Auf liebenswerte und humorvolle Weise erzählt „Blasmusikpop“ vom Konflikt zwischen Tradition und Veränderung, Verwurzelung und Weltoffenheit.

In Zusammenarbeit mit der **Musikkapelle Anif** und dem **Salzburger Amateurtheaterverband** erweckt Regisseurin Christina Piegger den vielstimmigen Dorfkosmos auf der Bühne des Salzburger Landestheaters zum Leben.

Weitere Informationen zu Programm und Besetzung finden Sie [hier](#).

Mitglieder des Blasmusikverbandes Salzburg erhalten bei allen Vorstellungen von „Blasmusikpop“ eine **Gruppenermäßigung von 20%** (Ausnahme: Premiere). Gültig im Vorverkauf für Gruppenbuchungen ab 10 Personen.

Buchung: Kartenbüro des Salzburger Landestheaters, Theatergasse/Schwarzstraße 16  
Öffnungszeiten: Mo-Fr 10 – 17 Uhr, Sa 10 – 13 Uhr  
oder telefonisch/ via E-Mail: +43 (0)662 871512 222  
/ [service@salzburger-landestheater.at](mailto:service@salzburger-landestheater.at)